

平成二七年度新体制での事業について

御所野連合町内会
会長 小林一三

日頃から連合町内会活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚く感謝申しあげます。

今年の五月一日には長年の念願であったコミュニティセンター機能を兼ね備えた御所野児童センターが発足でき地域住民の皆様が一層の絆を深める憩の場、街づくりの中心の場として活用できるものと思つております。

また、地域の一大事業である「御所野夏まつり」は、昨年と得つて変り天候に恵まれ、昨年に続き一〇四発の花火を打ち上げることができました。これも多くの地域企業や皆様からのご協力により達成できたものと感謝申し上げます。

更に、九月一日には御所野地域で秋田市総合防災訓練が開催され、多くの皆様から参加いたしました。避難訓練等の災害対策は、各町内会の自主事業としておりましたが、避難所開設までの訓練は実現が難しく、今回の訓練で行えたことは、万が一での災害に充分活かすことが

できる良い体験でした。

平成二七年度の新体制での事業を進めるに当たり、皆様からの一層のご協力があつてこそ達成できるものと思っております。

御所野児童センター
開館記念式典開催

御所野児童センターの建設に伴い、二階部分をコミュニティーフロアとして新設され、五月一日秋田市長、市議会議員及び地元の皆様が参列し開館記念式典を開催しました。

開館式で穂積志秋田市長のあいさつ、御所野小学校6年の山尾汰一さんが「ありがとう」のメッセージを伝えた後、児童によるアトラクションで盛り上げました。

その後、秋田テルサで児童センター運営準備委員会主催による開館祝賀会が開催され、主催者を代表し準備委員会代表の小林連合町内会長があいさつ、来賓を代表し富樫博之衆議院議員のあいさつ後、センターの建設にご尽力をいたいた鳥井修前市議会議員の乾杯で祝賀会に入りました。ようやく出来たセンターの話題で盛り上りました。

今後の利活用方法等について

は運営委員会で十分検討し、多くの皆様から使用していただけます。

身近なセンターとしていくことといたします。

第21回「御所野夏まつり」盛大に開催される

二十一回目となつた御所野夏まつりが8月8日(土)行われ、好天にも恵まれ多くの来場者でにぎわいました。

特に、子どもたちに人気のある松美造園工業提供の木工教室は準備した40セットすべてが無くなるほど物作りの貴重な体験が大好評でした。

また、昨年20周年記念で実施した打ち上げ花火は大反響で、今年も期待する多くの声に答え企業や各町内会等の協力を戴き、スターマイン2発を含め一〇四発が人気キヤラクターなどと共に、夏の夜空高く大輪の色模様を描きました。

夏まつりのメインである盆踊りでの「太鼓のたたき手」は、今年も御所野学院生三人にお願いしました。新築された児童センターの二階で三日間の猛練習を重ね、指導頂いた「いづみ太鼓の会」から申し分ない上達との言葉をいただき、まつり当日は晴れ晴れとした表情で力一杯

今後、まつりを更に発展させるため、新しい取組みとして多くの中高生に参加していただけます。きっかけになればと、市の地域づくり交付金の適用を受け、まつり参加用の男女浴衣を50着準備しました。今年は、御所野学院にポスターを掲示し案内をいたしましたが、周知時期が遅れ成果を出すまで至らず、次年度は十分な期間と貸出方法などを工夫し、賑わい創出に繋げていくこととします。



の太鼓の鼓動を響かせてくれました。花形の三人に感謝しつつ、後継者を育てる時期で次年度は小学生五年六年生の募集もしています。

いきます。

御所野に「羽州街道案内板」と 「御所野一里塚」標柱設置

御所野の歴史文化を語る会

私たちの住んでいる御所野台地は江戸時代から羽州街道が整備され、一里塚もあつたことはよく知られています。

この度、10月4日に秋田酒類製造株式会社御所野工場様のご配慮をいただき、同工場敷地内に羽州街道案内板と御所野一里塚標柱を設置いたしました。

羽州街道は東北の中でも奥州街道と並ぶ二大街道であり、福島県領内の桑折宿から山形県領内、秋田県領内を通り青森県領内の油川までの全58宿を数える街道である。街道整備の時期は天和元年（一六一五年）に御所野一里塚の築造記録があることから、この時期と推定される。

《御所野一里塚》

慶長九年（一六〇四年）幕府の命により、江戸日本橋を起点とした主要街道の一里（約4km）ごとに塚を築き、榎・櫻（けやき）・さいかち等の木を植えて街道の道標とした。御所野一里塚は秋田県領内28番目で起点の日本橋から一四〇里である。

る。

設置記念式典後、御所野連合町内会の協賛を得て、御所野児童センターで羽州街道講演会を開催し、三浦吉助会長の挨拶後、袴田代志富副会長が「羽州街道と一里塚」と題して話されました。会場には、御所野に住居を構え、地元としての地域歴史に興味を持っている多くの方々が参加され、熱心に聞き入っておりました。

参加者からは、この御所野に素晴らしい歴史があつたことを初めて知った、今後も継続して講演会の開催してもらいたい等の要望も出されました。

なお、歴史文化を語る会への問合せは、同会事務局長 齋藤 政義 TEL 826-0382 まで

スローアジヨギングで 体力維持・向上を！

御所野体験教室開校



【天候の良い日は屋外で】



ようになって「代謝能力が高まり気持ちの良い汗をかくようになった」「体重が減少してきた」「毎日の運動習慣が身についた」など、楽しみながら走っておられます。

参加者が毎回確認していることは、「無理をしないこと」「頑張らないこと！」です。健康のために始めた運動で膝を痛めたり、腰を痛めることは本末転倒です。

参加者が毎回確認していることは、「無理をしないこと」「頑張らないこと！」です。健康のために始めた運動で膝を痛めたり、腰を痛めることは本末転倒です。

冬季を迎える11月・12月は、毎週、月・水・金曜日の3日間開催いたします。

【編集後記】

連合町内会の総会を5月下旬終了して以降、広報の発行が遅れましたことをお詫び申し上げます。

今後、関係者一同が一層の努力でタイムリーな情報の提供に心掛けていますので、よろしくお願ひいたします。

なお、平成27年度の「ミニかまくらまつり」は1月28日（日）開催予定です。